Sonderausstellung / Special exhibition
 im Mechanicum
Ècriture cinétique – Kinetische Objekte von Kai Wolf
Täglich zu sehen bis 14. Juli 2024  10-18 Uhr
Kai Wolf entwirft sich langsam bewegende Maschinenskulpturen, Klanginstallationen
und Kinetische Objekte. In diese surrealen kinetischen Objekte werden bereits benutzte Gegenstände integriert, die durch ihre historische Bedeutung aufgeladen sind. Diese Gegenstände erzählen bereits ihre eigene Geschichte und wirken wie eine kunstethnologische Reise durch die wichtigsten Aspekte der menschlichen Kulturgeschichte.
Im Inneren der urig wirkenden Objekte und Skulpturen verbirgt sich zum Teil
modernste Elektronik. Vorerst unsichtbare physikalische Phänomene, wie. Der Kontrast von spielerischen, manchmal humorvollen Elementen und der Ernsthaftigkeit in der Auseinandersetzung mit den Themen spielt dabei eine tragende Rolle
Kai Wolf designs slowly moving machine sculptures,sound installations

and Kinetic Objects. These surreal kinetic objects integrate previously used objects that are charged with their historical significance. These objects already tell their own story and act like an ethnographic journey through the most important aspects of human cultural history.

Some of the rustic-looking objects and sculptures are hidden inside

most modern electronics. Initially invisible physical phenomena, such as. The contrast between playful, sometimes humorous elements and the seriousness in dealing with the topics plays a key role
